

L'intérêt de la nomenclature Dintilhac

Par **Mehr**, le **27/11/2023** à **22:05**

Bonjour, je dois répondre à une question : ***quel est l'intérêt d'une évaluation poste par poste du préjudice dans le cadre d'un accident de circulation ?***

Je sais évidemment que ça permet de déterminer exactement l'étendue du recours subrogatoire des tiers payeurs, mais j'ai l'impression que ce n'est pas assez. Des pistes, svp?

Merci!

Par **Lorella**, le **28/11/2023** à **13:13**

Bonjour,

ici peut-être trouverez vous réponse à votre question

<https://www.avocat.fr/sites/default/files/NOMENCLATURE%20DINTILHAC.pdf>